
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１４年３月１６日              NO,３８７ 

 

利根観光会館で「老神温泉ひな祭り」が２月１６日からは

じまり、高さ３㍍、幅６．７㍍、１５段のひな壇に５００体

のおひな様がかざれてい 

ます。 

 ３月３１日までで、午 

前９時３０分～午前１１ 

時、午後３時～午後４時 

３０分まで見ることがで 

きます。 

 
こ
ん
に
ち
は
。
死
者
、
行
方
不
明
者
あ
わ
せ
て
約
１
万
９
千
人
に
上
る
大
惨
事
を
も
た
ら
し
た
東
日
本

大
震
災
か
ら
３
年
が
経
過
し
ま
し
た
が
、
巨
大
地
震
と
大
津
波
、
東
京
電
力
福
島
第
１
原
子
力
発
電
所
事

故
が
重
な
っ
た
『
複
合
災
害
』
は
、
い
ま
も
全
国
で
約
２７
万
人
に
避
難
生
活
を
強
い
て
い
ま
す
。 

 

約
１０
万
人
が
入
居
す
る
プ
レ
ハ
ブ
仮
設
住
宅
の
く
ら
し
は
、
精
神
的
ス
ト
レ
ス
が
た
ま
る
一
方
で
、

す
で
に
限
界
に
達
し
、「
仮
設
」
仕
様
の
作
り
の
た
め
に
、
早
く
も
老
朽
化
が
す
す
み
、
住
環
境
の
悪
化

に
拍
車
を
か
け
て
い
ま
す
。 

 

復
興
住
宅
の
建
設
は
よ
う
や
く
動
き
出
し
ま
し
た
が
、
完
成
戸
数
は
目
標
の
数
％
の
水
準
で
入
居
を
望

ん
で
も
新
た
に
発
生
す
る
家
賃
の
負
担
か
ら
入
居
を
た
め
ら
う
人
も
少
な
く
な
く
、
経
済
的
理
由
で
入
居 

 
 

 

で
き
な
い
事
態
は
避
け
な
く
て
は
な
り
ま
せ
ん
。 

 
 

政
府
は
、
生
活
再
建
と
復
興
に
向
け
て
懸
命
に
努
力
を
つ
づ
け
る
被
災
者
の
願
い
と 

思
い
を
正
面
か
ら
受
け
止
め
、
抜
本
的
な
対
策
を
強
化
す
る
べ
き
で
す
。 

 グリーンベル２１の約８５％を所有するメドテックイ

ンベストメント２が６日、「沼田都市開発」の取締役の星

野市長を相手に、５３７１万円の支払いを求める訴えを

前橋地裁沼田支部に起こしました。 

 市では、新年度からグリー 

ンベル２１問題に対応する係 

を新設する予定ですが、テナ 

ントの撤退とあわせ、さらに 

問題が複雑化しました。 

 大東議員は７日の一般質問で、大雪被害について、市役所庁舎について、

公共交通について、振興局制度について、市長の見解と市の対応について

質問しました。 

 大雪被害について大東議員は、 

除雪の対応と情報発信、家屋、農 

業再建への支援を求めました。 

 市長は、「カーポートや下家など 

の復旧に緊急補助金、農業生産施 

設災害見舞金などを支給すること 

にした」と答え、大雪被害の支援 

をすすめる考えを示しました。 

 予算審査特別委員会は、委員長に宇敷和也議員、副委員長に石川初雄議

員を選出し、１１日から審査がはじまりました。 

 １１日は総務部、１２日は市民部と健康福祉部、１４日は経済部と都市

建設部の審査をおこない、１７日には、教育部の審査がおこなわれ、その

後討論、採決がおこなわれます。 

「力あわせる２００万群馬 さよなら原発アクショ

ン」が９日、高崎城

址公園で開かれ、１

５００人が参加しま

した。 

                集会後、「原発はい

らない」と訴え、デ

モ行進しました。 

 第３１回白沢町芸能祭が９日おこなわれ、舞踊、カラオケ、

フラダンス、平出子ども歌舞伎などの上演がおこなわれました。 

                       平出子ども

歌舞伎は、「弁

天娘女男白浪 

                      稲瀬川勢揃い

の場」を６人

の子どもが演

じました。 

 


